



ゲーム・フィッシング情報番組「The Hit」 AbemaTV で配信決定!



サンテレビは、株式会社AbemaTV（アベマティーヴィー）が運営するインターネットテレビ局「AbemaTV（アベマティーヴィー）」にて、毎週水曜よる10時から放送中のゲーム・フィッシング情報番組「The Hit」を配信します。

2016年10月5日（水）午後8時から、釣り番組専門チャンネル「釣りチャンネル」にて放送。
（1話：約16分）いずれも下記放送時間に無料でお楽しみいただけます。

配信開始

2016年 10月 5日（水）午後8時～（初回放送）

配信元

AbemaTV（アベマティーヴィー）「釣りチャンネル」

<https://abema.tv/now-on-air/fishing>

配信対象

PC（ブラウザ） / スマートフォン版・タブレット版（Google Play / App Store）

利用料金

無料

「The Hit」番組概要

【毎週水曜 午後10時～10時30分放送中（再放送 毎週木曜 午前8時～8時30分）】

1995年に放送を開始したゲーム・フィッシング情報番組の草分け的存在。毎回、トップレベルのバスプロらが登場し、バス（ブラックバス）を中心にルアー＆フライの楽しさを伝え、高度なテクニックを披露する。

【出演】清水盛三／菊元俊文／上笹慎哉／本堂靖尚 ほか

「AbemaTV」について

「AbemaTV」は、サイバーエージェントとテレビ朝日が共同で、“無料で楽しめるインターネットテレビ局”として展開する、新たな動画配信事業。2016年4月11日（月）に本開局し、オリジナルの生放送コンテンツや、ニュース、音楽、スポーツなど多彩な番組が楽しめる約30チャンネルをすべて無料で提供し、スマートフォンやPC、タブレットなど様々な端末で、テレビを観るような感覚で利用することができる。

